

REUNIÓN DE CASTIGO

El martes 05/05/2009 en la zona de Sevilla-Sur, **ALFONSO LÓPEZ-SÁEZ RODRÍGUEZ-PIÑERO** realiza una convocatoria dirigida a todos los Directores y Directores Comerciales, que de él dependen, para una reunión a celebrar el día siguiente a las 19:30 h en la Palmera. El motivo, en su habitual línea del absurdo: "No haber alcanzado el 30% de consecución de objetivos en la actual campaña del Libretón". Como vamos por detrás de la media de la DT Sur "**CASTIGADOS SIN RECREO**".

Como siempre, algunos responsables como el Sr. López-Sáez no se enteran de que dirigir es algo distinto de lo que hacen. Sr. Director de Zona ¿se le ha ocurrido pensar en las causas por las que la campaña no tira? ¿Se ha preocupado de analizar la situación de sus oficinas?. Es evidente que no, ya que, de haberlo hecho, se habría percatado de que la campaña llega a unas oficinas desgastadas por la situación que arrastran. Los compañeros y compañeras están expuestos a presiones extremas, sobre todo por unas plantillas que la Dirección califica de ajustada y que, en realidad, son **INSUFICIENTES**. Pero no, claro, la solución que aporta el **MAL DIRIGENTE** es ¡¡UN CASTIGO!! Recordamos sus palabras de amenaza a algunos compañeros y compañeras comerciales por estar en el último cuartil, ¿se aplicará usted su misma medicina?.

Sr. López-Sáez, los compañeros de las oficinas que Vd. se empeña en mal dirigir trabajan con total diligencia y responsabilidad y con una dedicación y una entrega por encima de las exigibles. Si la campaña del Libretón o cualquier otra van mal es seguro que habrá que analizar las causas, en horario laboral. No es de recibo que Vd se empeñe en disponer del tiempo libre de nuestros compañeros y compañeras y, sobre todo, no podemos consentirle actitudes de prepotencia y malos modos. Esta línea de actuación va en total desacuerdo con lo manifestado por el Director Territorial en su última reunión con CCOO, así que alguien no dice la verdad. Su repetida actuación nos lleva a una conclusión: Sr. López-Sáez se merece estar **DE CARA A LA PARED**.

CCOO, tu sindicato útil y eficaz. ¡DECÍDETE!

08 Mayo 2009

Ficha de afiliación

fecha

PROTECCIÓN DE DATOS:

Tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como - en todo caso - a la CSCCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es/sindicato/sindicato.html>. La finalidad del tratamiento de tus datos por parte de todas ellas: la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado, con las concretas finalidades establecidas en los estatutos. Además de lo indicado tus datos pueden ser empleados por CCOO para remitirte información sobre las actividades y acuerdos de colaboración que se establezcan con otras entidades. Siempre estarás informado en la web de CSCCOO (<http://www.ccoo.es>) de dichos acuerdos y de los datos de dichas entidades. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a CSCCOO con domicilio sito en la C/ Fernández de la Hoz nº 12. 28010. Madrid. Deberá indicar siempre la referencia "PROTECCION DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un email a lpd@ccoo.es o llamar por teléfono al 917028077.

Nombre y apellidos.....

DNI Teléfono T. móvil

Dirección.....

C.P. Población Clave oficina trabajo

Domiciliación: Entidad.....Oficina.....DC.....Cuenta.....

Correo electrónico Firma:

(Entrégala a las Delegadas o Delegados de COMFIA-CCOO o envíala al **FAX 95 424 75 08**)